
3 Pièces

45 m²

Réf. 2536

341 000 €

Cogolin
Appartement à vendre (83310)
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Découvrez ce joli appartement de 3 pièces offrant une surface habitable

de  54  m2,  incluant  une  loggia  de  9  m2.  Situé  dans  une  résidence

sécurisée  avec  piscine,au  coeur  de  la  Marina,  cet  appartement  au

premier  étage  sans  ascenseur  bénéficie  d'une  luminosité  optimale  et

d'une  vue  imprenable  sur  le  port.  Le  séjour  s'ouvre  sur  une  loggia,

idéale  pour  profiter  de  la  vue  exceptionnelle.  La  cuisine  séparée  est

entièrement  équipée,  et  l'appartement  dispose  de  deux  chambres

confortables avec placard, d'une salle d'eau fonctionnelle et de toilettes

séparées. Un emplacement de parking spacieux dans le ...

Discover this lovely 3-room apartment offering a living area of 54 m2, including a 9

m2  loggia.  Located  in  a  secure  residence  with  swimming  pool,  this  first-floor

apartment without elevator benefits from optimal brightness and a breathtaking view

of the port. The living room opens onto a loggia, ideal for enjoying the exceptional

view.  The  separate  kitchen  is  fully  equipped,  and  the  apartment  has  two

comfortable bedrooms, a functional shower room and a separate toilet. A spacious

parking  space  in  the  underground  car  park  is  also  included.  This  apartment  is

nestled in a quiet environment, ...
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